

# INFORME DEL ATHLETIC CLUB DE BILBAO

Estimado amigo:

Una vez pasadas las elecciones para Presidente y Junta Directiva del Athletic, quiero manifestar nuestro más profundo agradecimiento al habernos proporcionado el sistema de votación, así como todo el apoyo de todo tipo con que hemos contado en todo momento.

El sistema funcionó muy bien y los lógicos problemas menores de puesta en marcha se solventaron rápidamente, lo cual agilizó de forma muy importante el proceso del cómputo de los votos y, por consiguiente, la obtención de los resultados, constituyendo la experiencia todo un éxito.

Ha sido para nosotros una muy valiosa experiencia y espero y deseo que ello haya contribuido a dar a conocer esta tecnología.

Un afectuoso saludo,

FERNANDO OCHOA  
Gerente